

# 青雲



令和元年度  
第8号  
令和元年7月2日(火)  
日之影町立宮水小学校

## 大きくなりました ~ アイガモ ~

アイガモが右の写真(丁度、和也君がいましたので、抱っこしてもらいました。)のように、すっかり大きくなりました。少し大きくなりすぎのようですが、6羽とも、しっかりと元気に生きています。これも5年生や保護者の皆様のお世話のおかげです。

飼育箱の中は、アイガモの排泄物等でどうしても臭くなるので、それを和らげるために、おがくずをいれています。先週末、そのおがくずがなくなり、とても臭いがひどくてさすがに掃除が大変そうでした。そこで、土曜日に坂本紗埜さんお母さんがおがくずをもってきてくださいました。毎年、坂本さんからおがくずを寄贈して頂いています。ありがとうございます。学校は保護者や地域の皆様に支えられていると改めて思いました。

7月9日(火)の地区別奉仕作業の日に田んぼに囲いをして、次の日、田んぼにアイガモを解き放す予定にしています。



## 芋畑 ~ ありがとうございました ~

6月17日(月)の生産活動で、暑い中下学年の児童でサツマイモを植えました。ところが、苗が弱っていたのか、生育が良くなくて、7割以上の苗が駄目になりました。これでは収穫時の子どもたちの輝く瞳と喜ぶ顔が見られないと心配していました。すると、PTA環境整備部の谷川慎太郎さんが苗を準備してくれました。そして、6月30日(土)に谷川さんと坂本善行さんのお二人で、苗を植えていただきました。本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

秋の収穫が楽しみです。子どもたちの喜ぶ顔が見られるといいですね。



苗を植えていただいた芋畑

### <自画像>

4人目の自画像は、藤本 真綾さんでした。さて5人目は誰でしょうか?ヒントは真綾さんと同じ宮水クラブに所属しています。